



PRESSEINFORMATION
Mai 2021

CPG Planungsgesellschaft mbH tritt VAIS bei

Düsseldorf/Chemnitz im April 2021 – Die CPG Planungsgesellschaft mbH ist neues Mitglied im VAIS Verband für Anlagentechnik und IndustrieService e.V. Für das Engineering-Unternehmen auf dem Gebiet der Rohrleitungsanlagenplanung ein sinnvoller Schritt, sich fachlich in die Entwicklung der Branche einzubringen und sichtbarer zu werden.

Gegründet 1995 ist die CPG Planungsgesellschaft ein erfahrenes, weltweit operierendes Ingenieurunternehmen im Anlagenbau, mit Schwerpunkt in der Rohrleitungstechnik.

"Wir freuen uns sehr ein Unternehmen in unseren Verband aufzunehmen, das bereits lange Jahre als treuer Wegbegleiter in unseren Fachgebiet Rohrleitungstechnik Präsenz gezeigt und seine Expertise eingebracht hat", begrüßt VAIS-Geschäftsführer Dr.-Ing. Dietmar Kestner die Entscheidung.

CPG-Geschäftsführer und -gründer Dipl.-Ing. Uwe-Jens Klausing versteht sich und sein Team als Problemlöser für anspruchsvolle Aufgabenstellungen in den Bereichen Statische und Dynamische Analyse von Rohrleitungssystemen, Verfahrenstechnik und Konstruktion, Untersuchungen von dynamischen Lasten aus Erdbeben und Vibrationen, Beurteilung des Resonanzverhaltens von Rohrleitungen über Eigenfrequenzanalyse, Bauteilberechnung und FEM-Analysen sowie Rohrnetzberechnungen und Untersuchung von Druckstößen.

"Für bestehende Anlagen mit Schwingungsproblemen führen wir vor Ort Schwingungsmessungen durch und anschließend eine Dynamikanalyse. Daraus resultieren dann Optimierungsvorschläge zur Konstruktion. Unsere Engineeringleistungen in Chemie, Energie-, Versorgungs- und Umwelttechnik findet man über den Erdball verteilt" führt Uwe-Jens Klausing das Portfolio des Unternehmens weiter aus.

Beispiele dafür sind statischen und dynamischen Analysen für Mega-Pumpstationen in Mexico City, London, St. Petersburg und im Ruhrgebiet, Verdichteranlagen, Prozessleitungen in der Petrochemischen Industrie, Kälteleitungen für Olympische Spiele sowie die Mitarbeit an Wasserstoffanlagen, aktuell auch an einem Forschungsprojekt.

"Wir verstehen uns als Rohrdesigner, arbeiten seit vielen Jahren aktiv im FDBR-Arbeitskreis Rohrleitungen mit und freuen uns auf spannende Aufgabenstellungen innerhalb des VAIS." begründet Jens-Uwe Klausing den Eintritt in den Verband.

Über den VAIS e.V.

Der VAIS Verband für Anlagentechnik und IndustrieService e.V. vertritt die Interessen der Branchen des Anlagenbaus, der Anlagentechnik und des Industrieservice. Er ist durch die Verschmelzung der Verbände FDBR e.V., SET e.V. und WVIS e.V., als dessen Nachfolger er sich als die Interessenvereinigung für Unternehmen im Industrieservice versteht. Zielsetzung des Verbands ist es hier, die wirtschaftspolitischen Interessen der wachstumsstarken Branche zu artikulieren und in enger Zusammenarbeit mit den Mitgliedsunternehmen Qualität und Nachhaltigkeit über einheitliche Standards und ein gemeinsames Branchenbild zu schaffen.

Ihre Ansprechpartner beim VAIS:

Dr. Dietmar Kestner Geschäftsführer d.kestner@vais.de +49 211 49870-33

Linda Kaiser Kommunikation mc@vais.de +49 211 49870-32